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Война уже далеко позади и все меньше и меньше ее очевидцев, но от этого не перестает
щемить сердце, когда мы смотрим военные фильмы и слушаем фронтовые песни. Нам
посчастливилось жить на мирной земле, жить в независимом государстве, но память о
тех событиях не стирается. Сегодня вся Украина с горечью вспоминает начало Великой
Отечественной войны, о которой в такой же летний день, как сегодня, 70 лет назад
объявили по радио.
         
  Сергей Виниченко, депутат областного совета, накануне этой памятной даты посетил
первичные ветеранские организации своего округа. Не по плану и не по указанию
свыше. Не было подготовленных сценариев и помпезных речей - это были встречи,
наполненные воспоминаниями, разговорами о жизни, сетованием на тяжелые времена и
надеждами на лучшее.   
  10 "первичек" Никитовского и 14 Центрально-Городского районов получили
возможность встретиться, помянуть тех, кого уже нет в живых, пообщаться и просто
помолчать за общим столом.   
  О своей инициативе депутат областного совета сказал так: "Я пришел к вам впервые.
Не потому, что мне кто-то приказал, а по велению души. Я подумал, что нужно прийти к
вам, сказать слова благодарности за то, что вы эту войну выдержали, за то, что отстояли
нашу жизнь. Огромное вам спасибо".

  Сегодня у каждого из нас достаточно проблем, но есть такие, которые объединяют. Об
одной из них рассказал Валерий Иванов, председатель Центрально-Городского
районного совета ветеранов: "Нас всех объединяет одна большая беда в стране - это
медицинское обслуживание и аптечное производство. Если на сессиях областного совета
будет подниматься этот вопрос, самая большая помощь, мне кажется, это какая-то
социальная аптека, больше человеческого внимания со стороны врачей и особенно к
ветеранам, а все остальное - переживем".   
  Сергей Виниченко пообещал помочь в решении этого вопроса, для начала хотя бы на
уровне одного района, естественно с привлечением аптечного бизнеса и городских
властей.   
  Во время встречи поступали и другие вопросы касающиеся жизни ветеранов войны и
труда, а заместитель председателя совета ветеранов Центрально-Городского района
Николай Гила дал такую оценку приезда депутата: "Вы не то что впервые посетили, вы
вообще первый, кто приехал, за восемь лет моей работы".
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